
Протокол №1 

заседания Попечительского совета КГУ «Опорная школа (РЦ) имени 

Абая» отдела образования Осакаровского района управления 

образования Карагандинской области 

от 29.08. 2022 г. 
  

Повестка дня: 
1. Отчет о проведенной  работе Попечительского  Совета за летний период 

2022 г. 

2. Утверждение состава Попечительского совета и выборы председателя. 

3.  Разработка и утверждение плана работы Попечительского совета. 

4.О начале нового учебного года. 

5. Разное. 

Ход собрания. 
    29 августа 2022 г. в КГУ «Опорная школа (РЦ) имени Абая» отдела 

образования Осакаровского района управления образования 

Карагандинской области  прошло очередное заседание Попечительского 

совета.  

   На заседании присутствовали  члены Попечительского совета, председатели 

родительских комитетов классов, администрация 

школы.                                                       

     По первому вопросу выступила директор КГУ «Опорная школа (РЦ) 

имени Абая» отдела образования Осакаровского района управления 

образования Карагандинской области Ельшина А.К., она зачитала перечень 

проведенных мероприятий в школе, в которых была оказана помощь 

Попечительского Совета: 

-помощь в организации и проведении благотворительных акций Дорога в 

школу. 

     В подведении итогов, Айгуль Кусаиновна  поблагодарила всех членов 

Попечительского совета  за участие  и выразила надежду на совместное 

сотрудничество с председателями родительских комитетов классов. 

     По второму вопросу выступила Председатель Попечительского Совета 

школы Осипова Виктория Александровна, она ознакомила присутствующих с 

Типовыми правилами организации работы Попечительского Совета и порядок 

его избрания в организациях образования, рассказала о предложенных 

кандидатурах в Попечительский совет и предложила утвердить следующий 

состав Попечительского совета (список прилагается). 

Далее от членов Попечительского совета поступило предложение оставить 

председателем Осипову В.А. на новый 2022-2023 уч.г. 

      По третьему вопросу выступила член Попечительского совета школы 

Казанцева Н.Н., она зачитала проект Плана Попечительского совета школы на 

новый учебный год, составленный членами прошлогоднего состава 

Попечительского совета школы. Присутствующие на заседании родители 

внесли свои коррективы в данный План. 

       Четвертым вопросом звучал вопрос о согласовании общешкольного 

учебного расписания на новый учебный год.  Директор школы Ельшина А.К. 



 


